

Tagesfamilien Hinterthurgau im Umbruch

An der 32. Jahresversammlung konnten weitere Weichen gestellt werden

Die Nachfrage nach Betreuungsplätzen in Tagesfamilien ist ungebrochen hoch, und die Organisationen im Thurgau, so auch «Tagesfamilien Hinterthurgau» stellen sich den neuen Anforderungen einer professionellen und modernen Vermittlung von Betreuungsplätzen.

In der historischen Traberstube des kath. Pfarrhaus in Bichelsee wurde bereits im April 2024 die Mitgliederversammlung in angepasster Form durchgeführt, neu mit den Gemeindevertretern als Mitglieder.

Jahresberichte, Jahresrechnung sowie das Budget '24 waren schnell genehmigt.

Zur Statutenrevision gab die Präsidentin Yvonne Koller-Zumsteg ausführlich Auskunft:

Die Statuten müssen im Zuge der Umstrukturierung angepasst werden. Der Name der Organisation wird neu in **“Tagesfamilien Hinterthurgau“** umbenannt. Der Verein wird in eine strategische und operative Ebene getrennt. Der Vorstand besteht aus dem Präsidium und den Finanzen und ist das strategische Organ. Die Koordinatorinnen und unsere Leiterin Marketing sowie auch die Administration gehören neu der operativen Ebene an.

Bis anhin waren die Betreuungspersonen und die Eltern an der Mitgliederversammlung stimmberechtigt. Die Gemeinden haben als Gäste ohne Stimmrecht daran teilgenommen. Die Gemeinden leisten einen grossen finanziellen Anteil an den Kosten der Organisation und erhalten mit den neuen Statuten endlich ein Stimmrecht. Die Statutenrevision wurde einstimmig angenommen.

Wieder gewählt wurden die Präsidentin Yvonne Koller-Zumsteg und Vizepräsidentin Tsela Strässle für jeweils ein Jahr sowie Andrea Wagner, Leitung Finanzen für zwei Jahre.

Nach der erfolgreichen Statuten-Revision wurden in den vergangenen Monaten weitere Anpassungen im Wording vorgenommen, unter anderem nennen sich die Vermittlerinnen neu «Koordinatorinnen», Tageseltern sind «Betreuungspersonen». Die Homepage wurde überarbeitet und alle Dokumente sind nun aktualisiert.

Auch die Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen Tagesfamilien-Organisationen im Thurgau wurde intensiviert: Zusammenschlüsse werden überprüft, um Synergien zu schaffen, Abläufe zu vereinfachen und die Position des Thurgaus bei den Dachverbänden zu stärken.

Die Organisation «Tagesfamilien Hinterthurgau» durfte folgende langjährige Mitarbeiterinnen ehren:



Für die Finanzen des Vereins seit **10 Jahre** zuständig: Yvonne Koller-Zumsteg dankt Andrea Wagner (rechts) für die Treue zum Verein und ihren grossen Einsatz.



Präsidentin Yvonne Koller-Zumsteg dankt Daniela Bisig-Karlen (rechts) für ihre Treue und ihr Engagement in der Vermittlung von Kindern in Tagesfamilien sowie in der Administration seit insgesamt **25 Jahren**.

Oktober 2024

Für Tagesfamilien Hinterthurgau: Sonja Sommer

www.tev-htg.ch